

FUTBOL

I CAMPEONATO NACIONAL DE CAJAS DE AHORROS CONFEDERADAS

Organizado por la Confederación Española de Cajas de Ahorros, se viene celebrando el I Campeonato de Fútbol, entre los equipos de Las Cajas que integran dicho Organismo.

Para dicho Torneo, se han dividido las Cajas de Ahorros participantes en grupos de tres y cuatro equipos, según las regiones que representan, que jugarán entre sí, por el sistema eliminatorio a doble partido.

Una vez determinado el Campeón de cada uno de estos grupos, se enfrentarán éstos, también a doble partido y por el mismo sistema, hasta quedar dos equipos finalistas, que habrán de decidir el título de Campeón de esta competición, necesariamente en la capital madrileña.

La Caja Insular de Ahorros de G.C., así como la Caja General de Ahorros de Tenerife, que participan en este Torneo, hubieron de enfrentarse mutuamente, para determinar la Caja que representará a las Provincias Canarias. La balanza se inclinó favorablemente a los de Las Palmas, por el claro y rotundo tanteo de 9 goles a 1.

Estos dos partidos, que tuvieron lugar en el Estadio López Socas de Las Palmas y Campo de Fútbol "La Salud" de Tenerife, fueron de clara superioridad del equipo de la Caja de Las Palmas, que demostró estar en condiciones de afrontar con fundadas esperanzas este interesante torneo futbolístico de carácter nacional. Cuenta este equipo con una excelente

plantilla de jugadores, muchos de ellos aún en activo en equipos regionales de la capital grancanaria.

Para la preparación del conjunto se han contratado los servicios de D. Francisco Santana (conocido en el mundillo futbolístico por el nombre de "Paquillo") quien está realizando una concienzuda labor a fin de conseguir la perfecta puesta a punto de los jugadores. No cabe duda que habrá que luchar denodadamente para

realizar un buen papel en este Torneo, que indudablemente ha despertado el interés del público, como así lo ha demostrado en estos encuentros celebrados entre las dos provincias hermanas. También es de destacar la categoría de los equipos peninsulares, pues es harto conocido el excelente nivel del fútbol de empresas en aquellas latitudes.

José F. Morales



EQUIPO DE LA CAJA INSULAR DE AHORROS DE G. C.

De pie: Ceferino, J. Carlos, Alamo, Damián, Megiddo, Jose Luis, Valoira, Alemán.

De rodillas: Cirilo, Juan Luis, Lolin, Cutillas Merino, Vega y Melián.